

# hari ini

## Pangdam XIV Hasanuddin mengikuti Rapat Paripurna TMMD ke-45 Tahun 2024 Secara Virtual

HermanDjide - [PANGKEP.HARIINI.CO.ID](http://PANGKEP.HARIINI.CO.ID)

Dec 6, 2024 - 04:21



*Pangdam XIV Hasanuddin mengikuti Rapat Paripurna TMMD ke-45 Tahun 2024 Secara Virtual*

MAKASSAR– Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, SIP,

M.Si., beserta sejumlah Pejabat Utama (PJU) Kodam, mengikuti Video Conference (Vicon) Rapat Paripurna (Rapurna) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-45 Tahun 2024. Rapat tersebut berlangsung di Ruang Vicon Puskodalopsdam, Jl. Urip Sumoharjo, Kota Makassar, pada Kamis, 5 Desember 2024.

Rapat Paripurna ini dipimpin oleh Wakil Kepala Staf Angkatan Darat (Wakasad) Letnan Jenderal TNI Tandyo Budi R, S.Sos, yang bermaksud dari Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad) di Jakarta. Dalam rapat tersebut, Wakasad mengangkat tema “Dengan Semangat TMMD Mewujudkan Pemerataan Pembangunan dan Ketahanan Nasional di Wilayah”, yang merupakan upaya untuk menekankan pentingnya program TMMD dalam mendukung pembangunan daerah dan meningkatkan ketahanan nasional.

TMMD sendiri adalah program unggulan TNI yang bertujuan untuk mempercepat pembangunan infrastruktur dan memberikan manfaat langsung kepada masyarakat di berbagai daerah. Program ini juga menjadi sarana sinergi antara TNI dan masyarakat dalam rangka menciptakan situasi yang kondusif dan berdaya saing.

Dalam konteks pelaksanaan TMMD ke-45, Pangdam XIV Hasanuddin menyampaikan harapannya agar pelaksanaan program ini dapat berjalan dengan lancar dan memberikan dampak positif bagi masyarakat. Di sisi lain, Pangdam juga menekankan pentingnya kolaborasi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menyukseskan program ini demi mencapai tujuan pembangunan yang sesungguhnya.

Keberadaan TMMD diharapkan dapat mendorong pemerataan pembangunan, terutama di daerah terpencil yang selama ini minimnya infrastruktur. Dengan melibatkan masyarakat secara langsung dalam program-program yang dilaksanakan, TMMD juga ikut serta dalam upaya meningkatkan kesadaran sosial dan memperkuat persatuan di tengah kesejahteraan bangsa.

Kehadiran Pangdam XIV dan jajaran PJU dalam rapat paripurna secara virtual menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung program pemerintah yang berpihak kepada rakyat. Melalui TMMD, diharapkan akan terjalin kerja sama yang lebih erat antara TNI dan masyarakat, sehingga terciptanya lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan sejahtera.

Dengan semangat yang diusung dalam TMMD ke-45, diharapkan seluruh elemen masyarakat dapat berkontribusi dalam mendorong pembangunan dan ketahanan nasional, menuju Indonesia yang lebih maju dan berdaya saing. ( Herman Djide)